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池原社長

明けましておめでとうございます。

昨年は、3 月より自分自身が「帯状疱疹」になり、未だ完治しないで、年を越してしまい

ました。

また、次男の結婚式・母のグループホームの入所、更に、妻の叔母さん（母と同い年）が

亡くなり、色々と出来事が多すぎる年でした。

一昨年の 3月に、母と叔母さんの「米寿の祝い」を遣ってあげました。

今となっては、大変良かったと思います。

自分自身は、グループホームの件で多少偏見を持っていましたが、母の入所で気づかされ

る事が有りました。

私達との生活では、日頃忙しさのあまり、母とはあまりおしゃべりもしてあげなく、少し

ずつ認知症が進んで行ったような気がします。

入所後、1ヶ月後に家に外泊しました。

その時に、母が少し戻った様に感じられ、また、12月中旬に、グループホームに母の顔を

見に行った時、母の部屋に習字で自分の名前をしっかりと書いた物が掲示されていました。

グループホームでは、色々な方が話しかけて頂けるので、脳が活性化して認知症が進まな

いという事がわかりました。

今年はどのような年になるか？分かりませんが、社員の皆様と一緒に歩んで行きたいと思

います。

本社　澤里 寿

新年のお慶びを申し上げます。

新しい年の初めは心弾む季節ですね。

年末も年頭も寒さや忙しさは変わらないのですが、心次第で同じ環境も違って見えます。

昨年の秋口から、健康のために毎朝出勤前にウォーキングをしていますが、歩くコースに

あるイチョウ並木も、田畑や家々も朝陽を浴びて清々しく見える時もあれば、何も感じず

にただ通り過ぎるだけの時もある。

私は出来るだけ、周囲の自然に目を向けようと心掛けていますが、余裕がなくなると、”

心掛け”を疎かにするのが人の常ですね。

今年は余裕を持てるよう工夫をし、新しい発想で仕事に取り組みたいと思っています。

私は薬を通してこれまでに色々な人と会って来ましたが、薬が好きな人も嫌いな人も様々

ですが、本来、薬の目的はその字の通りです。

薬は最初は草木から作られていたので、草冠はくすりを意味しています。

「くすり」で「楽」になる =「薬」です。

つまり、薬の目的は人を楽にする、楽しくさせることだと思っています。

人をほっとさせる、元気にさせることが薬屋の使命です。

そのために日々勉強して薬屋として皆様に喜んで頂けるような良質の薬と、聞いて良かっ

たと言われる情報を提供していきたいと念願しております。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



草加営業所　梅原 貴則 

 
新年あけましておめでとうございます。

昨年６月にダイワ薬品に入社しました梅原貴則と申します。

よろしくお願いします。

このような社内報を書くことは初めてですが、医薬品関係の仕事も営業も全てが初めてで

毎日が勉強です。

草加営業所の上司や先輩社員は皆親切で、まだ何もわからない私に丁寧に指導して下さり、

感謝しています。

今は未だ皆さんの足を引っ張る存在ですが、感謝の気持ちを忘れることなく、一日でも早

く会社と皆さんに貢献できる存在になりたいと思っています。

「元気と大きな声 !」自信があるのはこれだけの私ですが、今後ともよろしくお願いします。

今年一年、元気に明るく、無事故と健康で何があっても自分らしく乗り切っていきましょう。

千葉営業所　脇田 尚吾

新年明けましておめでとうございます。

千葉営業所の脇田です。

私事ですが昨年 11 月 9 日、脇田家に新しい家族が誕生しました。名前を心咲（みさき）

と申します。

元気な女の子の赤ちゃんです☆ *:.。. o( ≧▽≦ )o .。.:* ☆

ついに私も父親になりました！これからは仕事だけでなく、家族にも全力で向き合ってい

きたいと思います！皆様どうぞよろしくお願い致します。

私の今年のテーマは「家族」です！お客様とも家族のように付き合っていきたい。

そういう仕事を今年はしていきます。

水戸営業所　斉藤 邦雄

 
新年あけましておめでとうございます。

　昨年から今年にかけて、我が家では大きな変化がありました。

妻が長年（25 年）勤務した職場を退職したこと、もう一つは着物の着付けの先生になる

と言う目標を持ち、着付け教室に通い始めた事です。

　『え？なぜ今から先生になるの？』と聞いてみると『これからの長い人生、人との関わ

りを持って若々しく元気でいたい。

そして先生になる事により収入を得て潤いのある人生を送りたいから』と言う答えが返っ

てきました。

　さらに教室は何かとお金もかかると言う事で、週 3 日レッスンをし空いた 3 日間を仕事

に費やすと言う日々を送っています。

　そして、月 1回ずつパステルアートとブリザードフラワーの習い事をし、満喫しています。

このように将来の事を見据えた、妻の言動にただただビックリしました。

　自分は、定年後何をする？何がしたい？自問自答しても、今は何も見つかりません。

今年は将来の自分を見据えた妻を見習い決意を表明して、それに向かって行動を始める年

にしたいと考えています。



　皆さんは、自分の将来像を考える事はありますか？

充実したセカンドライフを送るために、考えてみるのも良いと思います。

2018 年　水戸営業所も社員一丸となって売上年間目標達成へ向けて頑張ります。

　

宇都宮営業所　田村 一浩

新年明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願いします。

今年は宇都宮営業所が一層飛躍できる年にしたいと願っています。

新年を迎えると初詣に行きますが、私は佐野厄除け大師に行きます。

一般的には佐野厄除け大師という名称で親しまれていますが、本当の名前は惣宗寺とい

う名前です。

その始まりも西暦 937 年に創設されたとするほど歴史の深いお寺。

開山当初は日本の仏教でもっとも古いいとされている南都六宗の法相宗でしたが、その

300 年後の 1297 年に天台宗に組み込まれ、そこからが佐野厄除け大師の厄除けの歴史

が始まったと言えるでしょう。

その際に安置されたのが厄除け大師と言われる第１８台天台座主である慈恵大師。

それ以来関東の一大厄除け寺院として多くの人々が参拝しています。

佐野厄除け大師の大師である慈恵大師とは、12 歳のときに出家して比叡山に上り、良

源と称しました。

966 年に第１８代の天台座主になり、比叡山中興の祖と言われています。慈恵大師すな

わち良源は、中世以降、厄除け大師として独特の信仰を集め現代まで続いています。

ちなみに現在多くの神社や寺社で必ず設置されてあるおみくじは、この良源が創始者だ

という説もあるほど。

今年も宇都宮営業所の実績向上と所員の健康、安全を祈願しに佐野厄除け大師に行って

きます。



仙台営業所　小暮 武彦

2018 年となりました。

我が家から歩いて 10 分位の由緒ある場所をご紹介いたします。

創建は 1200 年以上前と伝わる【塩竃神社】は、全国にある塩竃神社の総本社というとて

も由緒正しい神社で、お正月の初詣には、地元塩釜からだけでなく、近隣の都市からも集

まり 50 万人を超える多くの参拝客が訪れるとても人気のある神社です。

塩竃神社はその名の通り、主祭神として塩の神様です。

また、塩竃神社は浄化作用のとても強い場所です。

今まで、自分の中に溜まった悪運を浄化して全て流してくれて、更に運気を向上し新しい

チャンスを与えてくれるというご利益が授かれる場所と言われています。

男坂と呼ばれる表参道は、202 段の階段からできているのでかなりきついですが、ゆっく

り一歩ずつたっぷりパワーを受け止めながら登っていくのです。

今年も気合いを入れて男坂を登ってきます！

最後になりますが、今年も宜しくお願い致します。

山形営業所　渡辺 務 

 
新年明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。

昨年は会社外での 3泊 4日の禅寺本物管理職道場に参加させて頂きました。

自分の現状を変えるセミナーで今年の 9 月までアフターフォローがあるので気を抜かない

でやり遂げて行きます。

個人的に昨年はマラソ大会参加 2年目で 2大会に参加。

寒河江さくらんぼマラソン 10Km 1 時間 6分 45 秒

山形まるごとマラソン       ハーフ 2 時間 40 分 32 秒

今年も昨年以上の成績が残せる様に頑張りたいと思います。

継続は力なり  日々の努力を怠らないで山形営業所全員で 1年間頑張ります。 

柏営業所

新年明けましておめでとうございます。

早いもので平成も３０年を迎えてしまいました。

私が子供のころは、耳が凍るような寒さであったのが温暖化の影響か暖かく、身体が過ご

しやすいですね。

柏営業所は“元気に、明るく、楽しく”をモットーにやっていきますので

どうぞ宜しくお願い致します。



木更津営業所　今井 孝　

新年あけましておめでとうございます。

旧年中はお世話になりました。本年も宜しくお願い致します。

木更津営業所も、２０１７年後半は人員が定まらずでしたが、１２月から新人の藤君が入

社して現在は定員４名にて活動しております。

決算まで残り３ヵ月、所内４名で力を合わせて利益確保に向け邁進致します。

昨年２０１７年のキーワードに「○○ファースト」が挙げられると思いますが、本年

２０１８年の木更津営業所は、「お客様ファースト」という視点。顧客満足度を高めてい

く事に重点を置き所内全員で飛躍の年となるように頑張っていきます。

大宮営業所　荒木 聖

新年明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。

今年も宜しくお願い致します。

今年は戌年ですが、戌年の言い伝えには「食べ物に困らない」「道に迷わない」などがあ

るそうです。

理由としては、犬はどこに行ってもご飯を貰える、犬は嗅覚が鋭いので道に迷わないから

だそうです。

私達も「道に迷わず」、置き薬のあるべき姿を目指して現状の打破をし、お客様及びダイ

ワ薬品にとって良い一年になるよう頑張りましょう。



調布営業所　髙永 賢治

新年明けましておめでとうございます。

調布営業所がスタートして早２年の月日が経ちました。

昨年は、調布営業所では、１名の増員になりました。

ダイワ薬品に入社し、他の営業所の社員の方々に研修会や社員旅行などでお会いして楽し

くコミュニケーションが出来まして大変うれしく思います。

いよいよ２０１８年スタート！

今冬は、寒さも一層厳しく感じインフルエンザも流行しているようです。

私たち営業マンも十分に体を気遣い会社に貢献し、またお客様に信頼、信用をいただける

ように頑張ります。


